
令和３年度第１０回碧南市選挙管理委員会会議録 

 

第１ 日    時  令和３年１２月１日（水）午前９時３０分から 

第２ 場    所  碧南市役所２階 会議室２ 

第３ 出席した委員  粟津委員長、岡本委員、高山委員、杉浦委員 

第４ 欠席した委員  無 

第５ 参会した職員  奥谷書記長、深津書記長代理、菅沼書記、髙須書記 

第６ 会議の概要          （午前９時３０分 開会） 

１ 協議事項 

(1) 選挙人名簿定時登録について 

 (2) 碧南市公職選挙管理規程の一部改正について 

２ 報告事項 

  第４９回衆議院議員総選挙及び第２５回最高裁判所裁判官国民審査の投票状況につい   

 て 

３ その他 

 

     （午前９時５０分  閉会） 

 

 上記は、令和３年度第１０回碧南市選挙管理委員会の会議録である。 

  令和３年１２月１日 

 

              委員長  粟 津 康 之 

 

              委 員  岡 本 耕 也 

 

              委 員  高 山 茂 久 

 

              委 員  杉 浦 直 美 

 

 



 

[内容] 

粟津委員長：ただいまから、令和３年度第１０回碧南市選挙管理委員会を開催します。 

      それでは、１協議事項（１）選挙人名簿定時登録について事務局から説明を

お願いします。 

書記：〔資料１、２ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、ご質問等はありますか？ 

各委員：了承しました。この議題について承認します。 

粟津委員長：次に、協議事項（２）碧南市公職選挙管理規程の一部改正について事務局か

ら説明をお願いします。 

書記：〔資料３～２１ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、ご質問等はありますか？ 

粟津委員長：改正前は、各様式に本人確認に係る記載がなく、押印があれば書類として良

しとしていたということですか？ 

   書記：そのとおりです。今後も候補者本人の署名があれば、本人確認書類の提出は

特段不要です。また、候補者本人の署名がある様式を代理人が提出した場合、

代理人の本人確認はしますが、委任状の提出は不要です。改正前よりも本人確

認の点で事務が繁雑になりますが、市の選挙では候補者本人が直接届出を提出

されるケースが多いため、極端に事務の負担が増えるとは考えていません。 

各委員：了承しました。この議題について承認します。 

粟津委員長：次に、２報告事項第４９回衆議院議員総選挙及び第２５回最高裁判所裁判官

国民審査の投票状況について事務局から説明をお願いします。 

書記：〔資料２２、２３ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、ご質問等はありますか？ 

粟津委員長：全国の投票率は、どれくらいでしたか？ 

書記長代理：約５６％です。全国の投票率と比較すると、碧南市は少し上回っていますが、

碧海５市の中では最も低く、衆議院議員総選挙における過去最低の投票率とな

りました。 

粟津委員長：年代別の投票率は、全国と比較しても似たような割合ですか？ 

書記長代理：全国の年代別資料は持ちあわせていませんが、２０代の投票率が他の世代と

比較して低い点は、似たような傾向だと思われます。 



 

   委員：若い世代からは、単純に投票に行くのが面倒との話を聞きました。もしネッ

ト投票が可能になったら、投票する可能性はあるが、誰に投票すればよいか分

からないとのことでした。 

粟津委員長：他に質問等無いようなので、この議題についての報告を終わります。 

粟津委員長：それでは、３その他について、事務局から何か説明事項等はありますか。 

   書記：特にございません。 

粟津委員長：ありがとうございました。 

他に議題、質問等無いようなので、これで令和３年度第１０回碧南市選挙管

理委員会を終了します。 

 

 


